



Conseil municipal du 5 novembre 2008
Question orale

Monsieur le Maire,

Depuis de nombreuses années, la municipalité de Landerneau utilise une carrière désaffectée située à Kergreis pour y enfouir des matériaux de toutes natures. Le site est clôturé et cadennassé, seuls les véhicules municipaux y ont accès.

Les photos prises récemment montrent des dépôts de gravats, de plaques de bithume, de pots plastiques, de chambres à air ainsi que des dépôts de débris végétaux.

Il apparaît donc que la ville exploite de façon clandestine un centre d'enfouissement qui, pour couronner le tout, se trouve en tête d'un vallon alimentant le ruisseau du Tourous. Sa remise en état serait tout à fait indiquée compte tenu des possibilités de promenades pour les landernéens dans ce secteur.

Durant le précédent mandat, notre groupe est intervenu à plusieurs reprises pour faire cesser cette activité et demander la remise en état du site.

Nous souhaitons savoir si vous envisagez la fermeture de ce site ainsi que sa remise en état.

Christophe Winckler

DECHARGE CLANDESTINE DE KERGREIS

Novembre 2008

